

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

No XV.— Número 4.337 CEUTA MARTES 5 DE OCTUBRE de 1948 — Precio 50 céntimos

Comienzan en Sevilla los actos conmemorativos del Centenario de la Marina de Castilla

EN EL ACTO INAUGURAL SE PATENTIZO DE MANERA EXPRESIVA LA HERMANDAD HISPANOAMERICANA

Banderas españolas, americanas y portuguesas unidas junto al Guadalquivir

Sevilla, 4.—Han comenzado los actos conmemorativos del centenario de la fundación de la Marina castellana. La ciudad está llena de banderas americanas y de España y, entre aquellos países que han enviado delegaciones figuran Perú, Brasil, Argentina y Santo Domingo, y nuestra hermana Portugal. Llegaron los almirantes Bastarache, Moreu y Arriga, capitanes generales los dos primeros de los Departamentos de Cartagena y El Ferrol del Caudillo, respectivamente, y jefe del Estado Mayor de la Armada, el tercero. El pueblo sevillano se asocia a los actos que empiezan con brillo y solemnidad con un alto espíritu patriótico y con fervoroso sentimiento de devoción a la Marina de Guerra española y respeto a las Armadas americanas y portuguesa. En las grandes avenidas de Queipo de Llano, José Antonio y en la calle que va desde la Puerta de Jerez a la histórica Torre del Oro, las banderas españolas y de los países representados, combinadas armoniosamente, dan a dichas vías perspectivas muy bellas. Los escudos de Castilla y León lucen en el fondo rojo y gualda, de las banderas españolas.

El público, desde bien temprano, se ha estacionado en las cercanías de la Torre del Oro deseando no perder detalles de la ceremonia inicial de los actos conmemorativos.

Los buques de guerra armados alineados en el río dan un perfecto ambiente de marinería a la ciudad. Mañana llegarán los ministros de Marina y de Educación Nacional, señores Regalado e Ibañez Martín, respectivamente, y a las siete de la tarde, se celebrará la recepción oficial de las misiones navales, en el pabellón real de la Plaza de América.

El ministro de Marina, almirante Regalado, les dirigirá un saludo de bienvenida y luego

efectuará la entrega de condonaciones.—CIFRA.

El acto inaugural : : : : Sevilla, 4.—El acto inaugural de la conmemoración centenario de la fundación de la Marina de Castilla ha tenido, dentro de su estilo castrense, una emoción grande y profunda. En este acto se patentizó, de manera expresiva, la hermandad hispanoamericana.

Una comisión de la Marina española se trasladó desde la Torre del Oro a bordo de la fragata peruana "Teniente Gálvez" Sobre cubierta estaba formada la dotación completa de la fragata con jefes y oficiales. Se in-

terpretó el himno nacional del Perú.

Seguidamente, una comisión de cadetes de la "Teniente Gálvez" entregó a la representación de la Marina española la bandera del buque americano. La comisión portadora de la enseña desembarcó a continuación y condujo la bandera peruana desde el buque hasta la Torre del Oro y allí ha quedado depositada, como lo serán las demás banderas de otros barcos americanos y la del buque-escuela portugués en un sitio de honor, junto a las banderas de España y los símbolos distintivos de la Escuela (Pasa a la página 6).

OTRA MANIOBRA DE PROPAGANDA RUSA

Proponen se celebre una nueva reunión tripartita para DISCUTIR EL PROBLEMA DE BERLIN

Prefenden aparecer ante el mundo como amantes de la paz

Los ministros de las grandes potencias occidentales acuerdan rechazar la propuesta a menos que Rusia levante incondicionalmente el bloqueo de Berlín

Berlín, 4.—Rusia ha presentado una nueva nota, pidiendo se celebren nuevas reuniones tripartitas para tratar del problema de Berlín.—EFE.

"Otra maniobra rusa" : : : : Londres, 4.—La nueva nota soviética se califica en los medios británicos como "otra ma-

niobra de propaganda soviética". Se pone de relieve que la nota en cuestión apenas si añade un nuevo elemento a la situación y que los rusos quieren aparecer, sencillamente, ante el mundo, como amantes de la paz, puesto que nunca se han negado a hablar de las cuestiones para resolver las diferencias. "Que éramos nosotros, los occidentales,—se dice en los círculos británicos,—los que estábamos preparados para hacer una negociación, se ha demostrado en Moscú y posteriormente en Berlín. Continuamos negociando aún después de los actos de provocación ocurridos alrededor del Ayuntamiento de Berlín. Ninguna potencia estaba tan deseosa de conseguir un arreglo como nosotros, pues si no hubiera así, hubiéramos roto las negociaciones en aquel momento".

En los círculos británicos se considera por lo tanto que las posibilidades de nuevas gestiones han sido agotadas a menos que Rusia adopte un gesto de buena voluntad levantando el bloqueo.—EFE.

Rusia no levantará el bloqueo : : : : : Berlín, 4.—Rusia no levanta

EL DEBATE SOBRE BERLIN

EN EL CONSEJO DE SEGURIDAD

«El planteamiento del problema - dijo Vichinsky - es ilegal»

Acusó a las potencias occidentales de violar la Carta de las Naciones Unidas y los acuerdos de Yalta y Potsdam

Terminó pidiendo que no se incluya en el orden del día la protesta y acusación de las tres potencias occidentales

«El Gobierno soviético dijo el delegado de Estados Unidos - no quiere que la opinión pública examine este caso»

La sesión fué levantada sin llegar a un acuerdo

Paris, 4. (Urgente).—A las 3 en punto de la tarde ha comenzado el debate en el Consejo de

Seguridad de la denuncia de las tres potencias occidentales contra Rusia, acusada de haber provocado una situación que pone en peligro la paz y seguridad internacional. Horas antes de comenzar esta reunión, Rusia ha propuesto que el problema de Berlín sea resuelto por la Junta de ministros de Asuntos Exteriores, al mismo tiempo que ha rechazado las acusaciones formuladas contra ella.

Cada uno de los delegados de las cuatro grandes potencias aliadas llegó al palacio de Chaillot donde se celebran los debates, acompañado de numerosos técnicos y secretarios. Ninguno de los ministros de Asuntos Exteriores de las tres grandes potencias occidentales estaba presente por tener una reunión en el Quai D'Orsay para la misma hora.

El jefe de la delegación soviética, Vichinsky, llegó al palacio de Chaillot a las tres menos cinco. Una lluvia de fotografías rodeó al representante soviético. El doctor Philip Jessup ocupó el puesto del delegado norteamericano que este mes desempeña la presidencia del Consejo. La sesión comenzó exactamente a las tres y doce minutos de la tarde. El jefe de la delegación norteamericana en ausencia del secretario de Estado, general Marshall, abrió el debate e inmediatamente anunció que

(Pasa a la página 3).

LA FIESTA ONOMASTICA DE S. E. EL JEFE DEL ESTADO

Misa de campaña y desfile en El Pardo, con asistencia del Caudillo y su esposa

LOS JEFES NACIONALES DE SINDICATOS, OBRAS Y SERVICIOS VISITAN AL GENERALISIMO PARA FELICITARLE

Con motivo de la festividad de San Francisco, fiesta onomástica del Caudillo de España, en la mañana de hoy tuvo lugar en el patio del cuartel de la Casa Militar de S. E. en El Pardo, una mi-

sa de campaña a la que asistieron Su Excelencia el jefe del Estado y señora, acompañados del general primer jefe de la Casa Militar, general segundo jefe de

(Pasa a la página 6)

El sabio profesor Piccard prepara una exploración submarina



El sabio profesor Augusto Piccard, retratado con su hijo y su colaborador Cosyns en el puerto de Amberes, donde embarcarán con dirección al Golfo de Guinea.

APOLO

Sesión continua desde las 5. Sensacional estreno R. K. O. Radio Films presenta:

El capitán Angel

Un gran reparto. George Raft, Claire Trevor y Gene Hasso. Un apasionante asunto y una magistral dirección de Edwin L. Marin.

Seguidamente: SINFONIA DEL HOGAR De 20th Century Fox

En preparación: El acontecimiento céntrico de la temporada.

Cine Astoria

JADU

Continua desde las 5. Gran éxito de la emocionante película:

La mujer araña

Por Basil Rathbone y Nigel Bruce. Londres vivió aterrorizada hasta la destrucción de aquella diabólica mujer.

Próximamente: EL CAPITAN ANGEL



SANTORAL DEL DIA

5 de octubre, martes. Santos Plácido, abad; Eutiquio, Victorino, Donato, Flavia, Carilina, virgen, mártires; Atilano, Primitivo, Marcelino, Apolinar, obispos; Flaviana, virgen; Gala, viuda. Misa de difuntos, con ornamentos negros.

EN HONOR DE LOS SANTOS PATRONOS

El ilustrísimo Cabildo Catedral, dedicará solemnes cultos a los Santos Patronos de la ciudad, San Daniel y compañeros mártires, los que tendrán lugar en nuestro primer templo.

En los días 7, 8 y 9 del actual, a las siete y treinta de la tarde, se celebrará un tríduo, con exposición mayor del Santísimo Sacramento y sermón a cargo de un señor capitular.

El día 10, fiesta de los gloriosos mártires, a las 9 y 15, solemne función a toda orquesta, con sermón, que le ha sido encomendado al muy ilustre señor canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, don Francisco Martínez Millán.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO. En honor del titular de esta se celebró ayer, día de su festividad, una misa de Comunión general a las nueve, con acompañamiento de órgano, asistiendo a la misma muchísimos fieles, que en su mayoría se acercaron a la Mesa Eucarística.

SANTORAL PARA MANANA

6 de octubre, miércoles. — Ss. Bruno, fd.; Ságares, Román, Magno, obs.; Fé, vg.; Estilida, Marcelo, Casio, Emilio, Saturnino, mrs.; Magno, ob. María F. de las Cinco Llagas, vg. Misa de San Bruno, Rdo Doble. Ornamentos blancos.

Onomásticas de Ss. EE. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército y delegado Gubernativo

Ayer, festividad de San Francisco de Asís, celebraron su fiesta onomástica S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Cristóbal Moya-Angelero, y S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín.

S. E. el general Delgado Serrano recibió en su despacho oficial diversas visitas de autoridades y amigos íntimos que le felicitaron cariñosamente y cordialmente, felicitaciones que agradeció nuestro general en jefe.

Por su parte, S. E. el delegado gubernativo recibió la visita de la Permanente municipal, al frente de la cual figuraba el Ilmo. señor alcalde accidental, don Cristóbal Moya-Angelero y Lago, ya que el señor Rojas se encuentra algo indispuerto. Con el señor Moya llegaron hasta el despacho del señor del Valle Marín, los tenientes de alcalde, señores Fernández Verdú y Quiró López, así como el secretario

general del Municipio, don Al-tredo Mesa y Romero.

S. E. ofreció una copa de vino español agradeciendo las manifestaciones de simpatía que se le ofrecían.

Conjuntamente con la Comisión Permanente, se encontraban el secretario general de la Delegación Gubernativa, señor Cabilas; secretario particular de S. E. don Francisco Durán Méndez; comisario de Policía; jefe de la sección de Orden Público; otros altos funcionarios y representantes de la Prensa local.

También llegó a felicitar a S. E. el Excmo. señor general de Intervención, todos los cuales fueron atendidos con la proverbial gentileza del señor del Valle Marín.

A Ss. EE. reiteramos nuestro cordial y sincero saludo de adhesión a la vez que les deseamos hayan pasado el día de su onomástica con toda felicidad.

En la Iglesia de San Francisco

Misa de Comunión de las Damas de Sanidad Militar

Ayer, con motivo de celebrarse la fiesta onomástica de S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos Nacionales, las damas auxiliares enfermeras de Sanidad Militar, celebraron, a las nueve de la mañana, en la Iglesia de San Francisco, una misa de Comunión general, a la que asistieron las altas jerarquías de esta benéfica Institución y todas las damas enfermeras que elevaron sus plegarias a Dios, Nuestro Señor, pidiéndole conserve muchos años la vida de nuestro amado Caudillo para bien de España y de todos los españoles.

El acto resultó, en extremo solemnisimo.

Anuncios breves

Compras y ventas

SE VENDE vacío o se alquila un chalet en San Antonio frente al pinar, cinco habitaciones, cuarto de baño, cocina, bisterina y un terreno para cultivar con jardín. Razón Imprenta FARO.

VENDEMOS lote camión "Dodge" con motor "Ford" modelo A. Diferencial completo "Ford" camión año 1940. Motor y caja cambio "Badford". Diríjase Crinveca S. A. Castillejos.

Alquileres

CEDO habitación para caballero. Dirección esta Administración.

SE OFRECE habitación a caballero solo. Teniente Pacheco, 14-2.ª izqda.

Varios

MAQUINAS punto, todos tamaños, precios, facilidades, enseñanza, accesorios. Casa Coca Madrid. Representante en Málaga Srta. Roura, Peña 17. 1.ª izqda. Teléfono 3942. Málaga.

COMERCIANTE. Queréis cobrar facturas incobrables. Diríjase Cruzado. Teléfono 947.

POR POCOS céntimos diarios se rá Radioteleón recibiendo todos los materiales para montar valioso Superheterodino inclusive Válvulas americanas. Oferta excepcional. Sin compromiso pida famoso libro Rumbo Prosperidad. Ibar. Tallers, 27. Barcelona.

ACREDITADA firma precisa agentes activos y competentes para venta sierras para maderas. Ofertas bajo "Sierras" a esta Administración.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 189

Tu sabes cantar y por lo tanto puedes ser uno de los vencedores del concurso de cante flamenco que organiza Radio Ceuta bajo el patrocinio de España Vinícola. Tres importantes premios en metálico

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 2 de octubre:

Entradas Vapor inglés "Egyptian", de Rijeka, para aprovisionarse.

Velero español "Gala Murta", de Alicante, para aprovisionarse.

Vapor español "Mogador", de Málaga, con carga general. Vapor español "Cabo Huertas", de Málaga, con carga general.

Vapor español "J. J. Sister", de Barcelona, en lastre.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras con correo y carga.

Vapor español "Manu", de Barcelona, para aprovisionarse.

Vapor español "Sagunfa", de Torres Alcalá, con carga general.

Salidas Velero español "Joven Manuel", para Estepona, en lastre.

Vapor español "Ciudad de Algecira", para Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Gala Murta", para Sevilla, tomó petróleo.

Vapor español "Cabo Huertas", para Sevilla, con carga en tránsito.

Vapor español "J. J. Sister", para Valencia, con carga.

Vapor español "Amelia de Aspe", para Sevilla, con carga.

Velero español "Coriano", para Sevilla, en lastre.

Vapor inglés "Egyptian", para Liverpool, tomó petróleo.

Vapor español "Cabo Prior", para Málaga, con carga en tránsito.

Vapor español "Mogador", para Málaga, con carga general.

Velero español "Carlota de Aspe", para Sevilla, en lastre.

Movimiento de barcos el día 3 de octubre:

Entradas Vapor sueco "Bernicia", de Messina, para aprovisionarse.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor americano "Frederic Remington", de Poti, para aprovisionarse.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras con carga general.

Salidas Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con pasaje.

Vapor español "Ciudad de Algecira", para Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Bernabé", para Algeciras, en lastre.

Vapor sueco "Bernicia", para Gothenburg, tomó petróleo.

Vapor español "Manu", para Hull, tomó carbón.

Vapor americano "Frederic Remington", para Filadelfia, tomó petróleo.

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de esta Plaza prendas de vestuario, equipo de ganado y material diverso, los Señores Constructores a quienes interese deberán pasar por la Comandancia Militar de Tetuán donde se encuentran expuestas las bases para concursar, terminando el plazo el día 25 de Octubre próximo.

Tetuán, 30 Septiembre de 1948.

EL TTE. CORONEL MAYOR, (ilegible. -- Rubricado).

Subdelegación de Hacienda. = Ceuta

Libramientos al cobro a partir del próximo día 6:

Auto-Repuesto S. L.; Compañía Atlas S. A.; Junta Servicios Municipales de Alcazarquivir; Electras Marroquíes S. A.; Banco Hispano Americano; don Antonio Martínez Carmona; don Juan Castro Fernández; don Adolfo Sánchez; don Francisco Bastante de la Torre; don César de Miguel Zamarréño; don Ramiro Guilló Pina; Banco Español de Crédito; Mohamed Ben Hamu Hadi; Mohatar Abelkader.



HOY martes 5 Desde las CINCO

SENSACIONAL ESTRENO de emocionante y misterioso film:



El inspector STUDER DIRECTOR: LEOPOLD LINDTBERG

MAÑANA sobre la escena colosal acontecimiento. Presentación personal del famoso actor y genial cantante JORGE NEGRETE con su formidable programa de grandes variedades. (Vean más detalles en la última plana de este Diario).

PRÓXIMO ESTRENO de la divertida película CAPRICHOS creación de Danielle Darrieux.

EN PREPARACION dos extraordinarios estrenos. UNIVERSAL INTERNACIONAL presentará SECRETO TRAS LA PUERTA con Joan Bennett.

20th CENTURY FOX presentará EL TAMBOR DEL BRUCH Epopeya gloriosa de nuestra guerra de la Independencia

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Habiéndose extraviado los resguardos núms. 10.829, 31.752, 2.569, 1.006 y 757, correspondientes a operaciones de este Establecimiento, se ruega en su sección primera, que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del artículo 64 del Reglamento. Ceuta a 4 de octubre de 1948.



Las mejores para carpinteros, albañiles, pintores, soplantes, cubiertas. Entrega inmediata.

HIERROS FORJADOS, CEMENTO EL PILAR DE ALTOS HORNOS DE VIZCAYA FABRICA SEVILLA AVDA. DE LA PAZ 1.ª 3147

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL. Enfermedades de los niños. Puericultura. Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

Oloroso Almina - Solera Almina - Moscatel Almina. Tres nuevas marcas de la acreditada Firm COSIO, de Chiclana de la Frontera.

El crucero «LA ARGENTINA» zarpa del muelle de Ceuta

Desde alta mar, el comandante dirige un efectivo telegrama a nuestro alcalde

A las 22 horas del domingo, el crucero «La Argentina» que ha permanecido cuatro días entre nosotros, zarpa con dirección a Lisboa.

Desde antes de esta hora, el muelle de España era un verdadero hervidero de personas deseosas de despedir a nuestros hermanos argentinos que han vivido entre nosotros horas de imborrable recuerdo.

Durante la tarde del domingo los marinos visitaron el monte Hacho y otros lugares típicos de la población quedando encantados de las atenciones tenidas para con ellos.

A la hora de desatracar el buque, la banda de La Legión interpretó el Himno Nacional español y el argentino, mientras los marinos daban tres vivas a España contestados por todos los presentes, mezclándose con vivas a la Argentina y a Perú.

El acto revistió una brillantez inusitada, poniéndose de manifiesto el inmenso cariño que España siente por sus hijos de allende los mares, cariño al que estos corresponden con todo su corazón.

Al comandante, plana mayor, cadetes y demás tripulantes de «La Argentina», deseamos buen viaje a la vez que nos congratulamos de que su estancia entre nosotros les haya sido muy grata.

Ayer, en la Secretaría Especial de la Alcaldía, se nos facilitó la siguiente copia del telegrama recibido del comandante del crucero «La Argentina», comunicación dirigida al señor Rojas desde alta mar.

«Señor alcalde de la ciudad de Ceuta, don José Rojas.—Al dejar hoy el puerto de Ceuta, me complazco en hacer llegar al señor alcalde y a la sociedad de esa hermosa ciudad, en nombre de la plana mayor, cadetes, tripulación y mi propio un atento y fraternal saludo de despedida con el testimonio de nuestro profundo agradecimiento por las múltiples y gentiles atenciones y simpatías de que hemos sido

objeto. Alberto Lonardi.—Capitán de Navío.—Comandante crucero «La Argentina».

ORGANIZADO POR RADIO CEUTA Y, BAJO EL PATROCINIO DE ESPAÑA VINICOLA DENTRO DE BREVES DIAS COMENZARA EN LA EMISORA LOCAL UN INTERESANTE CONCURSO DE CANTE FLAMENCO. INSCRIBETE EN RADIO CEUTA.

Molina S. L.
Electricidad juguetería Joza y cristal
Papeles pintados



REGRESOS.

Regresó de la Península, el odontólogo, estimado amigo nuestro, don Francisco Fatou Sánchez-Medina.

También regresó de Sevilla y Lanjarón, el oficial de Artillería, querido amigo nuestro, don José López Trujillo, acompañado de su distinguida esposa y bella hija.

De pasar una temporada de vacaciones llegó ayer a Ceuta con su distinguida familia el comisario jefe de Policía, don Leonardo Rodríguez Rodríguez.

También hemos tenido el gusto de saludar a su regreso de Sevilla, donde fué para acompañar a su hija Afriquitá, a nuestro querido amigo, don Manuel Aguilá, jefe de Prensa en Ceuta.

Regresó de la Península el director de la Escuela Normal del Magisterio don Gregorio Landaluce.

De Jerez y La Línea, donde pasó unos días regresó a Ceuta el maestro nacional, estimado amigo nuestro, don Alberto Rodríguez y Hurtado de Mendoza. A todos enviamos nuestra afectuosa bienvenida.

OPOSICIONES

En el Palacio municipal y bajo la presidencia del ilustrísimo señor alcalde, empezarán mañana las oposiciones para las plazas vacantes de oficiales segundos administrativos.

ONOMASTICA

Ayer, festividad de San Francisco de Asís, celebraron su onomástica, a más de los señores que indicábamos en nuestra edición última, los señores Puez, González Romano, Pifa de Amo, Cutillas, Navas Vega, Blanco Benítez, Arrillaga, Rodríguez Llona, Martínez Millán, Muñoz de Arenillas, Bernal Román, Bervat, Gutiérrez Ponce, Paredes, Lería y Gómez Díaz, los cuales recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

DE EXAMENES

Procedente de Jerez de la Frontera, a donde marchó para examinarse de las asignaturas correspondientes a la carrera de Comercio, donde obtuvo notas de sobresaliente, regresó la distinguida señorita Isabelita del Valle Almazán, hija de S. E. el delegado gubernativo, a la que enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida a la vez que ofrecemos nuestra enhorabuena por las brillantes notas obtenidas.

SEPELIOS

A las 18 horas del sábado se verificó el acto de conducir a su última morada el cadáver de la que en vida fuera doña Mariana Preto Orduña, viuda de Lacasa.

El acto constituyó una sentida manifestación de duelo, figurando una nutridísima representación de todas las clases sociales.

A sus familiares expresamos nuestro profundo pesar, deseándoles cristiana resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.

También y el pasado sábado verificóse a las 13,30 horas, el triste acto de dar cristiana sepultura a don Manuel Morales Lucía.

Al acto asistió una abundante comitiva que siguió hasta la Plaza del Alcázar de Toledo, donde se despidió el duelo.

Por tal motivo, sus familiares están recibiendo numerosas muestras de pesar, a las que unimos las nuestras.

La sublevación del CALLAO ha sido sofocada

El Gobierno lo anuncia así, oficialmente, dando algunos detalles de lo ocurrido

Lima, 4.—Se conocen nuevos detalles de la sublevación del Callao. A las siete y media de la noche de ayer, tanques, carros blindados y camiones con soldados recorrían las calles de la ciudad limpiando los últimos focos de resistencias en edificios y barricadas. Por las tres carreteras que unen Lima y el Callao, hay gran movimiento de camiones, ambulancias y motocicletas militares. El tránsito civil está suspendido.

Se informa también, extraoficialmente, que el número de rebeldes rendidos en la Academia de Aviación Real Felipe, ascendió a 400, entre ellos varios oficiales.

La mayor parte de las bajas sufridas por el Ejército han sido trasladadas al hospital militar de Lima. En un puesto de urgencia ingresaron dos soldados muertos y 18 heridos.—Efe.

El último informe oficial sobre los barcos rebeldes dice que son perseguidos por aviones. Estos han dejado caer algunas bombas de advertencia, procurando no dañar a los buques. Parece ser que un crucero ha pedido condiciones para readirse.

LA REVUELTA HA SIDO APLASTADA

Lima, 4.—El Gobierno anuncia que las fuerzas del Ejército y de la Policía han aplastado la sangrienta revuelta de ayer domingo, de las fuerzas de la armada y civiles aprestas en el puerto del Callao.—Efe.

Por la ciudad de Lima patrullan tropas en uniforme de campaña, que impiden la formación de grupos de más de dos personas.

El ministro belga de Defensa dice que no hay peligro de guerra

Existen posibilidades de acuerdo entre el Este y el Oeste

Bruselas, 4.—El ministro belga de Defensa, coronel Ragul de Fraiteur, ha manifestado que no existe inmediato peligro de una nueva guerra mundial y que las posibilidades de llegar a un acuerdo entre el Este y el Oeste son mayores que las de llegar a un conflicto. Añadió que las medidas militares acordadas por los británicos no deben alarmar al pueblo, sino por el contrario, tranquilizar al mundo y que la sólida organización defensiva debe ser considerada como una salvación de la paz.—Efe.

Donativos para el PAPA

(Continuación).
Asociación Pia Unión de los Sagrarios Calvarios, 50 pesetas; doña Africa Martínez, 5'00; Asociación Santa Bárbara, 100'00; doña Josefa Alfaya, 10'00; doña María Jiménez, 5'00; doña Elisa Carriñano, 10'00; doña Carmen Velasco, 15'00; doña Carmen Valenzuela, 15'00; doña Juana Cazalla, 5'00; doña Pura Bracho, 25'00; señorita Angelita Rodríguez, 25'00; un donante, 5'00; P. Alberto Martínez, 2'00; doña Juana Aguilar, 5'00; doña Filomena Larrinaga, 25'00; una devota del Sagrario, 25'00; una María de los Sagrarios, 15'00; doña Josefa Pérez, 5; Wadnunal Leardas, 5'00; don Francisco Ruiz Sánchez (segundo donativo), 100'00; señorita Manolita Gutiérrez, 10'00; Hermanos Bernabeo García, 10'00; doña Adela Parodiñas de Seco, 15'00; doña Ana Tresuedo, 10'00; doña Ana González, 10'00; un donante, 10'00; una donante, 7'00; Familia Borrás, 100'00.

ENCARGUE

SUS SELLOS DE CAUCHO EN LA ADMINISTRACION DE «EL FARO» GARANTIZAMOS RAPIDEZ, CALIDAD Y PRECIOS ECONOMICOS

AMAYA

TINTORERIA MECANICA Teléfonos 688 y 866

Muebles Ruiz
Propietario: Manuel Ruiz Pérez
FLORES Y ARTICULOS DE REGALOS
Falange Española, 63. Teléfono 604. Ceuta

Doctor CANO TORRES
ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO
Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.
CONSULTA DE 4 A 8
Falange Española 63. Teléfono 547
Laboratorio de análisis
GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 736

Escuelas del Magisterio de Ceuta

APERTURA DE CURSO
El miércoles, día 6, se celebrará en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, a las 9'30 horas, la misa del Espíritu Santo.
Se ruega a los señores profesores y alumnos asistan a este acto.
Ceuta, 4 octubre 1948.
LOS DIRECTORES.

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

COMPRAMOS PASTEL DE IMPRENTA. PLOMO VIEJO DE TUBERIAS.- Dirigirse a nuestra administración

LOS DEPORTES

MARCADOR DOS EQUIPOS BLANCOS EN EL ALGECIRAS-CEUTA

PRIMERA DIVISION

Resultados

Español, 5; Valladolid, 1
Sevilla, 2; Celta, 1
Madrid, 1; Atl. Madrid, 2
Tarragona, 2; Barcelona, 2
Alcoyano, 2; Sabadell, 1
Oviedo, 6; Al. Bilbao, 3
Coruña, 1; Valencia, 2

CLASIFICACION

| Equipos | Goles | Puntos |
|-------------|-------|--------|
| Barcelona | 14 6 | +3 7 |
| Sevilla | 9 4 | +1 5 |
| Atl. Madrid | 10 6 | +1 5 |
| Valencia | 11 8 | +1 5 |
| Tarragona | 12 11 | +1 5 |
| Español | 13 10 | 0 4 |
| Celta | 14 11 | 0 4 |
| Atl. Bilbao | 14 17 | 0 4 |
| Oviedo | 10 15 | 0 4 |
| Valladolid | 9 14 | 0 4 |
| Alcoyano | 5 9 | 0 4 |
| R. Madrid | 8 9 | -1 3 |
| Coruña | 7 10 | -2 2 |
| Sabadell | 6 12 | -4 0 |

SEGUNDA DIVISION

Resultados

R. Sociedad, 3; Ferrol, 1
Badalona, 3; Murcia, 0
Levante, 2; Málaga, 3
Gerona, 2; Hércules, 0
Castellón, 1; Mastalla, 0
Baracaldo, 1; Gijón, 0
Granada, 3; Santander, 0

CLASIFICACION

| Equipos | Goles | Puntos |
|-------------|-------|--------|
| Málaga | 20 4 | +2 8 |
| Hércules | 12 9 | +2 6 |
| Granada | 6 6 | +1 5 |
| Santander | 11 7 | 0 4 |
| Baracaldo | 6 4 | 0 4 |
| Mastalla | 6 5 | 0 4 |
| Gijón | 9 8 | 0 4 |
| Castellón | 6 8 | 0 4 |
| Murcia | 9 13 | 0 4 |
| Gerona | 3 12 | 0 4 |
| Ferrol | 5 10 | -1 3 |
| R. Sociedad | 6 11 | 0 2 |
| Badalona | 9 13 | -2 2 |
| Levante | 6 9 | -2 2 |

TERCERA DIVISION

(Grupo VI)

Resultados

España, 1; Melilla, 1
Ceuta, 4; Algeciras, 0
Electro, 4; Hurgui, 2
Jaén, 4; Huelva, 0
Larache, 0; Atl. Tetuán, 3
Cádiz, 1; Betis, 0
B. Linense, 1; Córdoba, 0

CLASIFICACION

| Equipos | Goles | Puntos |
|-------------|-------|--------|
| Córdoba | 15 4 | +2 6 |
| Atl. Tetuán | 10 4 | +2 6 |
| B. Linense | 9 4 | +2 6 |
| Huelva | 8 6 | +2 6 |
| Cádiz | 7 7 | +2 6 |
| Betis | 5 4 | 0 4 |
| Jaén | 7 6 | 0 4 |
| Electro | 9 8 | 0 4 |
| Ceuta | 9 10 | 0 4 |
| Hurgui | 13 14 | 0 4 |
| España | 9 10 | -1 3 |
| Algeciras | 8 16 | -2 2 |
| Melilla | 4 9 | -3 1 |
| Larache | 2 13 | -4 0 |

¿CUAL ES EL VERDADERO?

Cada partido tiene, aparte de su desarrollo y significación, algo en lo que forzosamente hemos de fijarnos todos. Se le denomina característica más acusada y viene a ser lo que le diferencia tanto del que le precedió como de los que aún han de tener lugar. Los hay que brillan por la calidad del juego empleado y también los que resultan insostenibles por su monotonía e insulsez, no faltando tampoco aquellos que son todo un ejemplo de codicia y pundonor ni los que el árbitro de turno se encarga de desviar y estropear, desconsiderada y arbitrariamente.

El del pasado domingo en "Alfonso Murube" no es de los que entrañan en este lote. Fue mucho más allá. Apartándose de lo prodigado o vulgar derivó en lo excepcional: fué un encuentro en el que participaron tres equipos. Si, no se extrañan ustedes tres equipos. Puede nadie suponer que el Ceuta que se enfrentó en el primer tiempo al Algeciras era el mismo que salió a entenderse con los andaluces en la segunda parte? No hablar. El del primer tiempo fué un Ceuta frío y apático, sin noción del juego ni del remate, todo un primer regional cualquiera, mientras que el de la segunda parte, fué el cuadro que compenetró todas sus líneas, tiene noción de la jugada e imprime rapidez y efectividad a unas acciones que no conocen ni del desmayo ni de la apatía y que van a más por instantes, el magnífico tenaz y corajudo Tercera División.

Está casi dicho lo que fué el partido. Un primer tiempo nivelado y una segunda parte de gran presión, juego y eficacia de nuestro titular. En los primeros 45 minutos le falló su parte más vital, el corazón. No latían al unísono los hombres del triángulo que forman los interiores y el eje de la medular. Lo que no sólo recargó la labor de medios alas y trío defensivo "merengue" sino que dejó huérfana de apoyo y ayuda a la delantera de tres hombres. El "Algeciras", aferrado a la dobleveinte, con el ex-internacional Mateo, de tercer defensa, desbarataba fácilmente nuestros débiles avances y no desaprovechaba la oportunidad de atacar merced al buen juego y compenetración de su ala derecha. Había marcado Martínez II, de un punterazo que rebotó en un defensor adversario, pero el Algeciras rondaba el empate. Sobre todo en los momentos finales de este

parte. Si no llegó culpese de ello a la ineficacia de su avance, donde sólo García Díaz acertó una vez a estrellar el balón en el larguero.

Tras el descanso... el cambio brusco de decoración. Otro Ceuta bien distinto que liga y todo lo arrolla, se hace dueño y señor del campo. La "digitalina" parece haber hecho sus efectos sobre el corazón del once y tanto Gil como Yeto y Martínez destacan ahora en todas sus intervenciones, funcionando todo el conjunto a la perfección y con unos deseos incontenibles de triunfo. Es una superioridad neta y aplastante. Que no deja instante de respiro al adversario y va forjando el 4-0 del marcador. Ahora se juega con precisión y velocidad, con aciertos y alma y, rara casualidad, también con extraordinaria eficacia; el ataque albo tira mucho y bien, desde cualquier posición. Se repliega el Algeciras. Ante su marca, toda una lluvia de jugadas, situaciones peligrosas y córners. Ascencio se tiene que multiplicar, como también Mateo, Velázquez y Parra, a quienes no cabe culpar un ápice de la derrota. Todo lo pusieron en la contienda. Son 45 minutos de fuerte y agobiadora presión, de dominio aplastante, que el marcador no supo recoger en su lógica y justa expresión. A los goles que Martínez II, Pedrin y Adell consiguieron en este período — todos ellos magníficos, puesto que el primero fué un dechado de serenidad y habilidad, el segundo una demostración de colocación y experiencia y el tercero, por último, el gol que entusiasma y electriza por la dureza y colocación del disparo — debieron unirse algunos otros más. Se tiró mucho, mucho, en esta parte y jugadas que pudieron ser decisivas no se tradujeron en números incomprensiblemente: unas por fatalidad y otras — como la del claro penalty de Mateo — por la "ceguera" del árbitro. Que en esta parte ritó todo lo que no era y dejó de pitar lo que era. Muchos despistes en su labor.

En el Algeciras nos agradó su cuarteto defensivo, el ala derecha del ataque y Sols. Los medios volantes, desacertados en su misión. En realidad no podemos concepcionar como es debido la actual valía del equipo. Brilló algo más en el primer tiempo porque le dejaron y no pudo hacer nada en la continuación porque no se lo permitieron. Falta de moral y fondo si prejos apreciarle. Aquella le hubiera llevado a un mejor resultado en el primer tiempo mientras que éste el fondo, le hubieran permitido defenderse mejor y contraatacar debidamente.

Del Ceuta del segundo tiempo, no es posible destacar a nadie. Todos, desde Zamorita a Pedrin lo hicieron bien, con muchos deseos, sentido y decisión. Del primer tiempo gris y apático puede citarse al trío defensivo, medios alas y Pedrin que, lógicamente, fueron los que tuvieron actuación más completa, sobre todo Lucas y Pepín, magníficos los dos y superándose por día. Adell, que reaparecía, tuvo de todo, pero no desentonó demasiado. Se sabe desmarcar, acosa siempre, y cuando llega la ocasión, se acuerda de que para algo tiene dos pies.

Luego, terminado todo, el descontento y el malestar dejan paso al comentario elogioso y a los aplausos. ¡Este es mi Ceuta! — exclaman unos buenos "hinchas" que se arrollan al salir.

CHINO - CHARRADI Y BORNIA - TAKI I combates destacados de la última REUNION PUGILISTICA

El argentino Ortiz no encontró enemigo en Carranchas, evidenciando ser todo un primera serie

Es necesario que el público estime en su justo valor la buena fé e imparcialidad que llevan consigo los fallos de nuestras veladas pugilísticas. No dependen de una sola persona sino de la puntuación de un árbitro y dos jueces y huelga, por tanto, todo partidismo o error de apreciación. En el boxeo no logra la victoria el púgil que más aparente domnar sobre el batido ni tampoco el que más golpes de cuenta el número de golpes reglamentarios dados al adversario, la defensa, la técnica y la

dirección del combate y las faltas (que repercuten en la puntuación del adversario) considerándose única y exclusivamente como golpes reglamentarios, a efectos de puntuación, aquellos que se den en la mitad anterior y a los lados de la cabeza o del cuerpo por encima de la cintura, siempre y cuando sean dados con la parte del guante cerrado que cubre las articulaciones de la mano. Decimos esto porque se protestaron las decisiones dadas a los combates Taki-Salgueiro y Cantos-Pérez y, ello empero, pudimos apreciar en tales decisiones un exacto sentido de la legalidad y el espíritu que anima al deporte de la defensa propia. El pugilismo está considerado como un deporte noble y los combates deben disputarse de una manera impecable y con cortesía propia de caballeros. Cosa que no vimos en la lucha Cantos-Pérez y que motivó la descalificación de ambos. Allí abundaron los cabezazos, los empujones, los golpes bajos, etc. etc., y ninguna decisión más acertada que la que conjuntamente otorgaron los tres jueces y no única y exclusivamente el árbitro, sobre el que el público se encolerizó. En cuanto a Salgueiro, cierto es que hizo un combate bravísimo, de su iniciativa casi siempre, pero... Taki acertó más en sus golpes, tanto en la contra como cuando atacaba. Que es lo que cuenta en este deporte.

Nada de particular en la pelea Fajardo-Bermúdez. Nada más comenzar, Fajardo se ve conato hasta cuatro. Incorporado, no hace más que huir del castigo de Bermúdez, volviendo siempre las espaldas. El árbitro da el triunfo a Bermúdez por inferioridad manifiesta de Fajardo.

En una ocasión, cuando su revancha con Charradi, el tetuani Vilches no pudo actuar pese a estar anunciado, alegando que una herida en la ceja se lo impedía. El sábado volvió a renegar su incomparecencia, no sabemos por qué causas. Vilches, buen muchacho y excelente boxeador, no demuestra con esto tener demasiada formalidad, lo que a buen seguro le hará perder el "cartel" que tan justamente había conquistado entre nosotros. Frente a Tuami fué sustituido por Montes, púgil que evidenció una excelente esquiva, pero que nada pudo ante Tuami. Mediado el segundo asalto levantó los brazos en señal de abandono, tras haber encajado duros y certeros golpes.

Chino-Charradi fué, como se esperaba, un gran combate duro y resistente los dos, nos ofrecieron tres asaltos excelentes. Lo más destacado del primer fueron unas series de parte y parte, encajando Charradi un buen derecho de Chino en la continuación. El tercer asalto fué más nivelado, mostrada ambos mucha combatividad y dureza en la pegada. Justamente se decretó un combate nulo, resultado que favorece a Charradi por contar con menos peso.

Otro púgil que no fuera Bornia, nada hubiera tenido que hacer ante Taki I. Este es duro, astuto y pegador. Bornia, sin embargo, no obstante su desventaja, y dos kilos de desventaja, ganó limpiamente la pelea. Lo mejor del combate, aquella reacción de Taki en el segundo asalto. Dió lugar a unas series de golpes y a cinco izquierdas consecutivas de Bornia, sencillamente magníficas. El tetuani, esa su izquierda siempre adelantada, tocando sin cesar en el rostro del adversario, no sólo irpudió todo ataque rival sino que va minando la resistencia contra-

| | |
|-------|-----------|
| CEUTA | Algeciras |
| 4 | 0 |

Asiste S. E. el Alto Comisario.

Árbitro: Batán, del Colegio castellano.

Jueces: Godoy y Matoso, del C. H. M.

Alineaciones:

ALGECIRAS: Asencio; Velázquez, Mateo, Parra; Lolí; y Mora; García Díaz, Cruz, Félix, Rueda y Sols (camiseta a rayas roja y blanca y calzón azulado).

CEUTA: Zamorita; Lucas, Pepín; Torres, Gil, Pedrito; Cucca, Martínez, Adell, Yeto y Pedrin (camiseta y calzón blancos).

4,45: Saca el Algeciras.

4,56: Primer córner de la tarde contra el Algeciras.

5,06: Martínez remata desde cerca un pase de Yeto y marca el primer gol local.

5,15: Primer córner contra el Ceuta.

5,19: Chut de García Díaz, que rebota en el larguero.

5,27: Martnez pierde un gol seguro.

5,30: Ceuta, 1; Algeciras, 0.

5,46: Pase de Adell, colada de Martínez y salida de Ascencio. El interior local levanta habilidosamente el balón y marca el segundo tanto ceuti.

5,53: Chut de Martínez que Ascencio desvia de puños, rematando Pedrin de cabeza a un ángulo el tercero de la tarde.

6,13: Penalty clarísimo de Mateo que no señala el árbitro.

6,19: Empalme de Adell que se estrella en el poste.

6,21: Adell desde fuera del área larga un chutazo imponente que es el cuarto y último de la tarde.

6,22: Adell pierde un tanto seguro.

6,30: Ceuta, 4; Algeciras, 0. Córners: Diez contra el Algeciras y seis contra el Ceuta.

Árbitraie: deficiente. Desarrollo: Primer tiempo casi nivelado y segundo de presión local.

La actuación irregular del equipo es también tema de comentario: ¿Y por qué no han de jugar siempre así si saben y pueden hacerlo?

Nosotros ni nos dejamos sumir en el desajiento ni echamos las campanas al vuelo. Nos limitamos a preguntar: ¿Cuál de los dos es el verdadero y real equipo del Ceuta? ¿El que tan mal jugó en el primer tiempo? ¿El que tan soberbia actuación cuajó en los últimos 45 minutos?

Que el mismo equipo se encargue de respondernos.—PEGUJA.

Estudie por correspondencia
CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL
ACADEMIA CCC PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO
Apartado 108 SAN SEBASTIAN

¿Hapedito Vd. billetes de la espléndida?
Rifa Benéfica del Hospital de Santurce?

Este año es realmente extraordinaria: SERIE UNICA
Primer premio: ¡MEDIO MILLON DE PESETAS!
Apresúrese a pedir billetes de esta populárisima RIFA SANTURZANA
SOLO HAY UNA SERIE
Por 5 pesetas: ¡DIEZ MIL DUROS!
Por 50 pesetas ¡MEDIO MILLON!..

BALOMPEDICA, 1.-CORDOBA, O EL FARO EN ALGECIRAS

En Tak, I, hay, pese a por... otro pugil de valla... La velada tuvo un final brillante...

(De nuestro enviado especial)... Habia una gran expectativa por presenciar este encuentro...

Siguen los avances de la Balona que en varias ocasiones no marca cuando el gol era seguro...

El árbitro es abroncado en diversos momentos del encuentro por su parcialidad...

Termina el primer tiempo con empate a cero que no es fiel reflejo del dominio insistente de la Balona...

barrera y Ayala se encarga de tirarla rasante y cruzada haciendo inútil la estrada de Lucas...

El Córdoba no se entrega y liga perfectas jugadas que anotan en la defensa en donde destaca la labor de Gallardo I...

La Balona jugó con más entusiasmo que técnica, desaprovechando Rufo y Duarte diversas ocasiones de marcar...

El Colegio del Centro nos envió al Sr. Ruiz Flores con sus auxiliares que llevaron buen peso del encuentro...

Balona: García Ojeda, Sosa, Gallardo I, Terán, Félix, Muñoz, Mesa, Duarte, Rufo, Gallardo II y Ayala.

EXCELENTE IMPRESION

Ha causado excelente impresión entre todos los algeciranos el decidido propósito por parte del Municipio de terminar con el peligro que suponía la inexistencia en nuestra ciudad de un servicio de incendios...

CARNET DE LA VIDA LOCAL

En los exámenes de ingreso en el Instituto Nacional de Enseñanza Media, ha aprobado brillantemente los alumnos Enrique Solano Pérez y José Luque Pérez...

Se encuentra enferma, guardando cama, la secretaria de este Instituto Nacional de Enseñanza Media y profesora de francés, señorita Vicent Anadon...

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS

Durante la presente semana se llevará a cabo el siguiente racionamiento de la población civil:

Adultos Aceite, un cuarto de litro; jabón, cien gramos;

cebada, trescientos gramos; lentejas, (sustituye arroz), doscientos cincuenta gramos; garbanzos, quinientos gramos.

Madrés gestantes Aceite, un cuarto de litro; azúcar, trescientos gramos; lentejas, (sustituye arroz), doscientos cincuenta gramos; garbanzos, quinientos gramos.

Infantiles Primer ciclo Lactancia artificial: Leche condensada, tres botas; jabón, cien gramos; harina de arroz, doscientos cincuenta gramos...

Segundo ciclo Azúcar, doscientos gramos; harina de arroz, doscientos cincuenta gramos; jabón, doscientos gramos...

ACCIDENTE AUTOMOVILISTICO

En las rectas de Palmonee, ha ocurrido un trágico accidente automovilístico. Un camión, el PMM 11329, conducido por Venancio Bejarano...

Abdullah pide al Gobierno de Gaza que se disuelva

Los árabes ganarán la guerra, dijo a los periodistas

Amman, 4.—El rey Abdullah, ha pedido al nuevo Gobierno árabe de Gaza, que se disuelva, porque no tiene el apoyo del pueblo...

EL FARO EN TETUAN

Reunión de la Sociedad "Amigos de la Música"

Se ha reunido en sesión extraordinaria la Junta Directiva de la Asociación Amigos de la Música, convocada para proceder al estudio de la labor que se desarrollará durante el curso próximo a inaugurarse...

su entusiasmo por la prosperidad de la Asociación. En la junta celebrada el sábado se aceptaron algunos nombres de concertistas y se acordó continuar las gestiones para traer a otros a Tetuan.

NUEVO AÑO ISRAELITA Ayer, dio comienzo el nuevo año israelita, correspondiente al 5.709. Con este motivo el comercio de esta colonia, cerró sus puertas, considerándose como festivo.

CHAUEN

VISITA DE LOS MARINOS ARGENTINOS

El pasado domingo los ilustres marineros argentinos pertenecientes al crucero-escuela "La Argentina" visitaron la ciudad de Chauen...

ción, tales como la Alcazaba, Ras el Ma y el viejo barrio de la Sueca. los visitantes fueron obsequiados con un vino de honor que les ofreció el interventor territorial, señor Aranzabe...

Desgraciado suceso

Un niño muerto y dos heridos graves al estallar una bomba

Madrid, 4.—En la dehesa de la Villa ha ocurrido un desgraciado accidente en el que ha resultado un niño muerto y dos heridos graves al estallar un artefacto...

TECNICO DE LA CONSTRUCCION POR CORRESPONDENCIA. Materias que se estudian: Conocimiento Materiales, Técnica Constructiva, Aritmética, Geometría, Topografía, Cálculo Precios Unitarios, Presupuestos, Cálculo Resistencias, Dibujo, Cargos Sociales e Impuestos, Organización Administrativa y Proyectos.

Demuestra tus actitudes de cantador de flamenco inscribiéndote en el gran concurso que organiza Radio Ceuta y patrocina España Vinícola

